son; aussi je suis heureuse de payer ma dette à saint Antoine de Padoue qui ne m'a jamais rien refusé. Honneur et confiance à ce saint protecteur! Une abonnée.

LE "ST. ANTHONY'S CANADIAN MESSENCER"

Tel est le titre de l'édition auglaise de notre Mussagur. Le numéro de janvier est para. La couverture est ornée d'une fort jolie vignette, duc à la plume délicate de M. René Ravaux, 16. rue Saint-Jean, Québec. C'est une œuvre tout à fait artistique que M. Ravaux a voulu offrir de lui-même à l'Œuvre de Saint-Antoine. Nous remercions de tout œur cet artiste distingué, et nous le recommandons à nos abonnés pour toutes sortes de travaux au crayon, à l'estompe, à la plume on au pastel.

sortes de travaux au crayon, à l'estompe, à la plume on au pastel.

Notre Messenger est imprimé par M. Beaupré de l'Imprimerie Saint-Antoine, à Québec. Le papier est beau, l'impression soignée; somme toute, il a bonne apparence. Nous espérons qu'il se répandra avec la même facilité que l'édition française. Que tous les serviteurs de saint Antoine s'en servent pour propager la dévotion au bon Saint par-

mi nos coreligionnaires de langue anglaise.

MALENTENDU

Nous avons reçu quelques lettres nous suppliant d'accepter quelques nouveaux abonnements hors des mois de juin et de décembre. Nous nous sommes rendu volontiers à ces supplications, on le conçoit.

Mais évidemment on nous a mal compris. Quand nous disons: Les abonnements datent de juin ou de décembre seulement, nous voulons direceci: Il est loisible de s'abonnement municulation de l'année, seulement l'abonnement courra de juin à juin, ou de décembre à décembre, et l'on ne pourra exiger qu'il commence à la date où l'on envoie son nom. Ainsi, que l'on s'abonne tant que l'on voudra tout le long de l'année, que l'on fasse abonner tous ses amis, et nous serons content.

L'AMI DE L'ORPHELIN

Cette revue pieuse et charmante, publice à Boston, 85, rue Vernon par les Frères de la Charité, a parlé en termes fort élogieux du Massager de Saint-Antoine et en a chaudement recommandé la lecture. Nous remercions l'Ami de l'Orphelin dont le but n'est pas étranger au nôtre, puisque le Messager centribue lui aussi à donner le pain quotidien aux petites orphelines de l'Hôtel-Dieu. Merci an bienveillant confrère.

AUTRES FAVEURS OBTENUES PAR L'INTERCESSION DE SAINT ANTOINE

SAINT-BERNARD, DORCH.: Faveurs obtenues. C. A.—KANSAS CITY: J'ai fait une demande à saint Antoine, avec promesse de 20 livres de pain. J'ai été exaucée, et je m'acquitte envers lui. Dme R. R. C.—SAINT-THÉODORE, [MONTCALM]: Une médaille précieuse a été retrouvée grâce à l'intervention visible de saint Antoine. Due D. L.—Québre: J'étais sans emploi depuis plusieurs mois. Je fis deux neuvaînes de suite à saint